



福南中だより

校訓「向学・友情・誠実」

令和3年度 6月号

発行：校長 柴田 司

第45回 岡山市立福南中学校 体育祭

『架 ~Step to the future~』

5月14日(金)、前日の雨がうそのように晴れ渡る中、第45回岡山市立福南中学校体育祭を開催いたしました。

今年度も、コロナ禍のため、感染症予防対策として、開会式、閉会式を簡略化、プログラムも縮小した内容になりました。来賓の皆様もお招きできず、保護者の皆様の参観も3年生の一家族2名までと、制約を設けさせていただきました。手指消毒用のアルコールの設置や生徒応援テントを1クラス2張とするなどの対策をした上での実施となりました。



調和の「美しさ」が、素晴らしい！

開会式、閉会式でのみなさんの態度は本当に素晴らしいものがありました。応援席から一瞬のうちに、式の隊形になりました。8時55分に全体指揮の柏先生が、「校長先生、開会式5分前になりました。式の隊形に集合します。」と言われて、1分もかからずの整列です。無言で整然としている皆さん。「開会式の9時まで、あと4分あります。」あのととき皆さんに「腰を下ろしてください」の指示が出たのは、皆さんの集合の様子が素晴らしかったからです。

プログラム1番の「ラジオ体操」では、こんなに調和のとれた「ラジオ体操」を見たのは、初めてかもしれないと思うほど、本当に素晴らしいものでした。私の目には、誰一人、いい加減に、面倒くさそうに演技している人はいなかったように見えました。久しぶりに見た気持ちの良い、素晴らしい演技だ！と思える「ラジオ体操」でした。

みんなが集団として一つのことに調和して取り組む。そこには「美しさ」がある。あらためてそんなことを感じました。



令和3年度 体育祭プログラム

開会式 9:00~

- ① 開会宣言 ② 生徒会副会長あいさつ ③ 参加賞贈呈
- ④ 選手宣誓

演技

- | | | |
|----------------|----------|--|
| 1. ラジオ体操 | 全 員 | |
| 2. 2年学年種目 | 2年全員 | |
| 3. 1年クラス対抗ワープR | 1年全員 | |
| 4. 3年学年種目 | 3年全員 | |
| 5. 2年クラス対抗ワープR | 2年全員 | |
| 6. 1年学年種目 | 1年全員 | |
| 7. 3年クラス対抗ワープR | 3年全員 | |
| 8. 各学年ミックスリレー | 1年→2年→3年 | |
| 9. フォークダンス | 3年全員 | |

閉会式 11:50~(予定)

- ① 成績発表 ② 表彰 ③ 学校長講評 ④ 生徒会長あいさつ
- ④ 閉会宣言

みんなの「生き生きとした姿」に感動！

静寂の調和から一転、学年種目、クラス対抗ワープリレー、ミックスリレーでは、みなさんの「生き生きとした姿」にたくさん出会え、本当に感動し、うれしい気持ちでいっぱいになりました。

1年生の学年種目は「5本綱取り」。赤色、青色、黄色、緑色、白色の5色5本の綱を、クラス対抗で引き合い、自分のクラスの陣地に運んだ数を競う競技でした。どのクラスも誰がどの色の綱を引くか作戦を立てながら競っていました。最後の1本をクラスで力を合わせて引き合っている様子は、とても見応えがありました。



2年生の学年種目は「宅配便リレー」。クラスで個性のある文字やイラストを描いた段ボール箱を荷物にたとえ、宅配便のように積み上げながらリレーをしていく競技でした。アンカーの選手が5段に積み上がった段ボールタワーを崩さずに、走りながら運んでいく（宅配する）のは至難の業で、どのチームも、みんなで支え合いながら、協力して取り組んでいました。

3年生の学年種目は「魔法の絨毯～my dream をのせて～」。4人でクラスカラーの大きな布（魔法の絨毯）の四隅を持ち、その上にサッカーボール（my dream）を置き、ボール（夢）を落とさないように運びながらリレーする競技でした。どのチームもボール（夢）を落とさないように、布の角度やたるみを微妙に調整しながら工夫して競技していました。さすが、3年生、すごいスピードでボール（夢）を落とさず走り抜けている姿に感心しました。



クラス対抗ワープリレーは、各学年とも、バトンパスの練習の成果をよく発揮していました。特に、入学したばかりの1年生は、バトンパスでバタバタすることがよくありますが、今年の1年生は、とてもスムーズなバトンパスに感心させられました。それは、学年が上がるごとにうまくなり、さらにスピードも速くなり、さすがだな！と思いました。ワープの選手が何番を走るか？バトンパスの位置をどうするか？き

っと、各クラスで作戦を立てていたのだろうなあと想像しながら観覧させてもらいました。

ミックスリレーは、各クラスの精鋭がリレーチームを編成し競技しました。どの学年も、全力でリレーに取り組む姿がありました。順位に関係なく、全力の姿に拍手です。



3年生フォークダンス、中学校生活の大切な思い出に！

コロナ禍の対策として今年も手袋をはめ、接触を避ける対策をして「3年生フォークダンス」を実施しました。前半2曲「マリーゴールド」と「Love me, Love you」はフォークダンスとして、最後の1曲「45秒」はチームダンスとしての演技でした。校長の私も前半2曲のフォークダンスに参加させて頂きました。ぶっつけ本番だったので、みんなのダンスを横目で見ながら、何とかついていこうと頑張ってみました。なかなか



難しかったですね。マスクをつけたままなので息も上がってしまい、何度も間違えながら、バタバタとしたダンスをしてしまったようです。ですが、とっても楽しかったです。3年生のみなさん、参加させて頂きありがとうございました。そして、みなさんの本当に楽しそうに笑顔でダンスをしている姿を見ることができ、とても嬉しい気持ちになりました。私にとってもすばらしい思い出に残るひとときになりました。3年生のみなさんにとっては「みんなとの絆」を深める最高のフォークダンスになったことでしょう。



全力で取り組むこと！励まし合うこと！支え合うこと！

「全力で取り組むこと！」「励まし合うこと！」「支え合うこと！」って本当に素晴らしいと思います。コロナ禍の体育祭ではありましたが、そんな姿をたくさん見ることができました。



裏方となって支えてくれた係のみなさん、皆さんの支えなしでは、この体育祭は成功しませんでした。係の皆さん本当にありがとう。リレー種目で最後になりながらもがんばって走っている選手に、温かい励ましや勇気を与える拍手を送っている姿に胸が熱くなりました。また、たとえ失敗してもその人を責めるのではなく、全力で頑張ったからこそその結果であることを受け入れ、その頑張りをたたえ、励ます姿もありました。そんな胸が熱くなる姿がたくさん



あり、本当に体育祭ができて良かったと心から思っています。

これからの学校生活でも、是非「全力で取り組み」「励まし合い」「支え合って」誰もが自分らしく精一杯頑張ることのできるように努力していきたいと思います。



みんなの頑張りを、これからの生活に必ず生かそう！

体育祭は終わりましたが、みなさんの学校生活はこれからが本当のスタートです。

3年生は、最終学年としてのさらなる成長と一人一人の進路選択・決定に向けて、

2年生は、3年生の姿に学び、福南中学校のよき伝統を引き継ぎ、自らもより大きく成長できるように、

1年生は、中学生として助け合い、支え合っている仲間づくりと、自分を磨き成長できるように、

それぞれの学年、一人一人に合った、目標を立て、努力し、頑張りたいと思います。

きっと、「体育祭」に取り組んだ成果として、必ずこれからの生活に生きてくると信じています。

みなさんのこれからの成長とさらなる活躍を期待しています。



【市長メッセージ】

本日、待ちに待った体育会が開催されますことをお喜び申し上げます。

中学校生活の楽しい思い出となりますよう、自分の力を精一杯発揮して、友情の輪を大きく広げてください。

体育会での皆さんのご健闘をお祈りしています。

岡山市長 大森 雅夫

【学校長あいさつ】

学年練習や全体練習を積み重ね、みんなで今日まで準備してきた福南中学校第45回体育祭をここに開催できますことをうれしく思います。

今日は、今までの練習の成果を十分発揮し、各種目に全力で取り組み、各係の仕事の責任を全うし、そして、応援席では仲間たちを全力で応援し(しっかり「拍手で!」)、お互いが支え合い、力を合わせて、学校全体が一つになった、すばらしい「体育祭」にしていきたいと思います。

学校長 柴田 司

表彰

種目	1年生	2年生	3年生
学年種目	1年A組	2年D組	3年C組
クラス対抗ワープリレー	1年A組	2年A組	3年D組
ミックスリレー	1年B組	2年D組	3年D組

※1位になったみなさんおめでとう！

そして、競技に全力で取り組んだすべてのみなさんの頑張りを称えます。すばらしい体育祭をありがとう！

<今後の主な予定>

※5月31日まで緊急事態宣言が発令されています。さまざまな予定も今後変更される可能性があります。変更の場合はその都度ご連絡いたします。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

<今後の主な予定>

- ・5/26(水) 就学援助ちらし配付
- ・5/27(木) 全国学力・学習状況調査(3年)
- ・5/31(月)～6/7(月) 教育相談
- ・6/2(水) ミニ生徒総会
- ・6/9(水) 集金日、3年自己診断テスト
- ・6/15(火) 生徒総会
- ・6/23(水)～29(火) 個別懇談

※6/5(土)より備前西地区大会が始まります。出場する部活動の皆さんの健闘をお祈りしています。頑張ってください。